

FILE3/2013



「来年は、もっとレベルアップして ここ吉備路へ戻ってくるドー！」

OKC川柳 お題「芽生え」

- ・冬を越し わがタマネギが チョロウ芽生え
- ・芽生えかな フォークダンスの あのトキメキ
- ・もしかして 恋の芽生えか もしかして
- ・花芽生え 話しかけてと 切望し
- ・若草の 芽生え口惜し 我があたま
- ・好きなら 芽生えと共に 近よれず
- ・吉備マラで うしろ姿に 恋芽生え
- ・一才になり 自らの芽生え 私の孫
- ・唯ちゃんの 握ってはなさぬ 自らの芽生え
- ・円安で 値上げラッシュの 芽生えかな
- ・小雪舞う 春の芽生えの 梅一輪
- ・芽生えかな 景気回復 給料アップ
- ・学生と 話し芽生え 純粋さ
- ・恋芽生え 昼も夜もど ストーカー
- ・春うらら 我が家のつぼみ ままならず
- ・川柳に しようとするも 芽生えでず
- ・貢いでも 何も芽生えず はや五年・・・
- ・ふきのとう つくしにたけのこ おとこのこ
- ・花芽生え 私の頭 まだ芽生えず

「の一年を振り返って」

この一年間を振り返ってみると、あつという間に月日が流れたように感じます。思い起こせば約一年前、どのようなテーマで活動を行うべきか思案しながら、今までのOKCの歩みを振り返り、25年の長きに渡って積み上げられてきた歴史を再確認しました。これまでの活動を継続して行う中で、中桐らしさも織り交ぜながら、皆さんに「ご理解頂き活動を進めて参りました。会員一人ひとりが自由な発想と行動力で「ひとづくり・まちづくり」を行う開かれた場を提供すること、そして我々会員が設計クラブという任意団体を通じて最大の効果が得られることをテーマに設計クラブの魅力が再考してきました。スタートして早々に、JIAとの共同企画で6月例会を開催し交流ができました。そして5会十一協議会での防災イベント開催では、建築関係団体との交流ができ、なおかつ市民の方々と防災意識を高めることができ、色々と多様化する世の中で、OKC会員のみなならず積極的な交流の元、充実した事業ができたと思います。そして、岡山市内を中心に活動をしているOKCではあります、今年度は私自身、倉敷市の所在と云うこともあり、学校との懇談会、ワンデーエクササイズについて、倉敷で開催しました。ワンデーエクササイズの課題地に「玉島」を選定し、街並み保存を考慮しながら田舎の魅力を考えるきっかけになり、今まで以上に視野を広げた活動が出来たと思えます。また、OKC活動を行う中でOKC活動の魅力を皆様と考える機会を持つことができました。OKCならではの勉強会の開催もその一つであり、少人数でありながら辛いところが届くような内容で、OKCらしい勉強会ができたと思います。そして、活動費に関しては、試行錯誤しながら経費の削減に取り組む、皆さんのご協力のもと今後の活動につながることを思案ができたのではないかと考えております。



「旅先の発見（今話題になっています大気汚染の原因です）」

「私のアフター5」写真



「雲岡さん、結婚おめでと〜！お幸せにね！」



「今まで疎かだったので、夜は勉強会へ」

よく言えば中桐らしさ、悪く言えば我が儘・・・OKC始まって以来の試みで、最近盛大に開催されており「吉備路マラソン」にチャレンジしました。20代から60代の総勢30名の出走者と大勢の方の応援を頂き、始める前には「走れるかな・・・？」等の言葉ばかりでしたが、清々しい早春の空の元、出走者全員が完走しました。こうして、マラソンという行事を年間行事の最後とし、一年間走り切りゴールを迎えさせていただきました。一つ一つが本場に充実した活動であり、書き出せばきりがありません。「OKCの魅力が再考」とテーマを掲げさせていただき、OKCらしい活動を一年間行って来られたのは、まさしく会員皆様のお力添えを頂いたからこそでした。本当に一年間、皆様のご協力ありがとうございました。

代表幹事 中桐 慎治

「こが知りたい勉強会」

設計クラブのテーマである「つくり事業」として、作年度より始めました「こが知りたい勉強会」は4回開催いたしました。第1回は「敷地の法律」について、第2回「塗装工事」、第3回は「防水工事」について開催しました。第4回は2月26日に「失敗しない建築法規」と題して岡山県建築住宅センター森崎部長にお越しいただき開催いたしました。面積、高さ、階数の算定、接道など、基本的なことではありますが見落としがちなことについて、勉強いたしました。大変盛り上がり、予定していた項目も終了せず、時間オーバーとなりました。参加者は11名で、事務所スタッフの参加が徐々に増加し、魅力ある活動へと近づいております。次回、新年度となりますが、「失敗しない建築法規」2として今年度も引き続き開催したいと考えていますので、ご期待ください。

ヴァイジョン委員会

赤木 定



「仕事が一息つくと、ストレス解消に愛車と(?)ドライブに行きます。スカッとして気分転換になります。」



「これは日食だけど、ゆっくり星空を見たいです。パンスターズにアイソ。今年は彗星の当たり年!!!」

編集後記

1年間、総務広報委員会で活動させて頂き、本当にお世話になりました。また、今回初めてFILEの作成に携わりましたが、これまで製作された方々のご苦労をつくづく実感しました。この3月号を見て頂く頃はもう新年度になっていいると思えます。25年度もよろしくお願ひします。

編集担当 柴田 晴夫
編集 FILE編集 総務・広報委員会
作本 明彦

岡山建築設計クラブ

URL <http://www.optic.or.jp/okcc/>
E-mail okcc@optic.or.jp
〒700-0022 岡山市北区岩田町2-26 ニュー中桐ビル
TEL.086-233-1276
FAX.086-233-8351



平成24年度臨時総会報告

平成25年3月18日、全日空ホテルにて平成24年度臨時総会が開催されました。正会員臨時総会が出席数十委任状数総数Ⅱ(22+9)39、賛助会員臨時総会が出席数十委任状数総数Ⅱ(43+8)55となり、両総会は成立し、共に平成25年度役員改選案が承認されました。臨時総会無事終了後、同会場にて天満屋女子陸上部アドバイザー山口衛里氏による講演会「マラソンの魅力」そして懇親会へと移行いたしました。

総務系副代表

大丸 和子